

Herzlichen Dank

allen Verwandten, Freunden und Nachbarn, die mit uns Abschied
genommen haben von unserem lieben

Hansruedi Kunz-Würgler

Ganz besonders danken wir

- für die mitfühlenden Worte bei der Urnenbeisetzung und für den würdevollen Abschiedsgottesdienst durch Frau Pfarrerin Christina Reuter;
- Frau Elsa Diethelm für die musikalische Umrahmung des Trauergottesdienstes;
- für die vielen persönlichen Briefe, Karten, für die Blumen und Spenden zu Gunsten von wohltätigen Institutionen.

8314 Kyburg, im April 2016

Die Trauerfamilien